



Mobilisation du Lundi 13 Janvier 2025, au 105. av. Eisenhower

THALES NAO 2025 : Des miettes pour les salarié·es, un festin pour les actionnaires !

Les Négociations Annuelles Obligatoires (NAO) de cette année chez Thales révèlent une fois de plus une politique salariale méprisante envers celles et ceux qui créent la richesse du groupe. Alors que les résultats financiers atteignent des sommets historiques, la direction propose des augmentations salariales dérisoires, inférieures à 2 % de la masse salariale (le reste étant soumis à la forte incertitude de l'évaluation individuelle).

Il s'agirait d'accepter une nouvelle année avec des évolutions de salaires sous l'inflation. Avec en parallèle une pression accrue sur les sous-traitants, et toute la communauté de travail (gardiennage, entretien...), dégradant de fait les conditions de travail et maintenant les revenus les plus faibles au niveau du SMIC.

Des résultats financiers flamboyants, mais rien pour les salarié·es

Thales propose moins de **80 € brut en moyenne par mois par salarié**. Alors que les actionnaires, eux, continuent de se remplir les poches : les dividendes et rachats d'actions versés en 2023 représentent l'équivalent de **1 158 € par mois et par salarié** (contre 894€/mois/salariés en 2022). En effet, les résultats du groupe Thales en 2023 sont exceptionnels :

- **+26% de prise de commandes**
- **+9,4% de chiffre d'affaires**
- **+11,5% d'EBIT**
- **Résultat net : 1,124 milliard d'euros en 2023 contre 401 millions d'euros en 2018**

Ils s'annoncent encore plus plantureux en 2024, une fois de plus Thales va distribuer plus de 1 Milliard d'euros en dividendes et rachats d'actions. Au lieu d'investir dans l'outil industriel et l'emploi, de redistribuer équitablement, la direction préfère gaver les actionnaires et mépriser les travailleur·se·s.

Les salarié·es méritent mieux !

Face à cette injustice flagrante, les salariés Thales AVS, LAS et TSN de Toulouse (av. Eisenhower) sont mobilisés depuis le Jeudi 09/12 avec des grèves et rassemblement quotidiens, ils exigent une réelle reconnaissance du travail et de l'engagement des salarié·es par une redistribution juste des richesses produites.

En accord avec la décision des salariés mobilisés, les intersyndicales approuvent le choix de ne pas retourner à la table des négociations tant que le budget d'augmentation de salaire restera inférieur à 3,5 % de la masse salariale !

Les salarié·es ne peuvent plus accepter d'être les laissés-pour-compte de cette politique de profits à court terme. La mobilisation est plus que jamais nécessaire pour obtenir des augmentations salariales dignes et justes.

Il est temps que le travail paie !

Dans le cadre d'une journée d'actions et de grève, les salariés mobilisés se rassembleront ce Jeudi 16 à l'accueil du site AVS, avec en point d'orgue un rassemblement à 11h devant l'entrée du site.

Contacts :

CFDT :	Julien KLOTZ 06 19 15 31 09	CFE-CGC :	Norbert BALOCHE 06 49 66 04 41
CGT :	Arnaud DUPONT 07 64 40 48	SUPPer :	Philippe WAGNER 06 71 53 03 82
CFTC :	Georges GONCUKLIYAN 06 30 2171 69		